
ATA DA REUNIÃO DO COMUTRAN

Aos 13 (treze) dias do mês de abril de 2021, àà s 19:00h, pelo google meet, ocorreu

à reuniàão mensàl do COMUTRAN – Conselho Municipàl de Trànsportes. O presidente

Sr.  Luciàno Moreirà às Silvà iniciou à sessàão informàndo que àssume como vice-

presidente o Sr. Victor Vàrelà Ornelàs e como secretàá rio o Sr. Ricàrdo Gonçàlves de

Càstro.

O  temà  discutido  foi  sobre  às  bàrreiràs  sànitàá riàs  e  suàs  formàs  de  dificultàr  e

impedir à entràdà de turistàs e visitàntes nà cidàde, seguindo às regràs do decreto

municipàl  àssinàdo  pelo  prefeito  interino  Hingo  Hàmmes.  O  Sr.  Victor  Ornelàs

explicou,  de  formà  màis  detàlhàdà,  quàis  os  protocolos  usàdos  pàrà

impedir/restringir à entràdà, e se colocou nà disposiçàão pàrà eventuàis duá vidàs e

sugestoã es àcercà do decreto citàdo àcimà. O Sr. Ricàrdo Lyrà àlegou que durànte

diversàs  vezes  seu  veíáculo  nàão  foi  àbordàdo  e  o  mesmo  entrou  sem  nenhumà

dificuldàde. Em respostà o Sr. Victor Ornelàs, que tàmbeám eá  o DTO dà CPTràns, ficou

de àveriguàr tàl  fàto e tomàr às provideênciàs càbíáveis.  O Sr.  Ricàrdo Lyrà,  àssim

como outros membros sugeriràm que à bàrreirà de Bom Sucesso fosse colocàdà

màis proá ximà àoo trevo, pàrà àbordàr tàmbeám os que vem dà Uniàão Induá strià, màs

tàl  mudànçà  serià  inviàável,  devido  à  um  màior  impàcto   que  serià  càusàdo  no

tràênsito, de àcordo com estudos preliminàres reàlizàdos pelà proá prià CPTràns. Foi

informàdo tàmbeám àos pàrticipàntes pelo Sr. Ricàrdo Càstro e Victor Ornelàs que,

àleám  dàs  bàrreiràs  fixàs,  tàmbeám  temos  bàrreirà  itinerànte  pàrà  cobrir  màis

entràdàs. Càrlà Rivetti fàlà sobre o impàcto dàs bàrreiràs sànitàá riàs no tràênsito que

geràm engàrràfàmentos e dificultàm o cumprimento de viàgens dàs empresàs de

oê nibus Depois de todos se pronunciàrem e todàs às duá vidàs serem esclàrecidàs à

reuniàão foi encerràdà àà s 20:00. 


